

БИБЛИО СФЕРА

ISSN 1815-3186
eISSN 2712-7931

BIBLIOSPHERE
Научный журнал



БИБЛИО-
ТЕЧНАЯ
БИБЛИО-
ГРАФИЯ

ОБМЕН
ОПЫТОМ

МИР
БИБЛИОТЕК

ЮБИЛЕЙ

«Железная леди» библиосферы. К юбилею главного редактора журнала Ольги Львовны Лаврик

Развитие представительства библиотеки вуза в социальных сетях

Рекомендательные библиографические ресурсы для продвижения научных знаний на веб-сайтах библиотек России

2023
№ 1

5

31

65

ЮБИЛЕЙ	ANNIVERSARY
«Железная леди» библиосферы. К юбилею Ольги Львовны Лаврик	The "Iron Lady" of the bibliosphere. To the anniversary of Olga Lvovna Lavrik
МИР БИБЛИОТЕК	LIBRARY WORLD
<i>Научная статья</i>	<i>Article</i>
Государственно ориентированная советская модель библиотечного обеспечения коммуникации науки и общества Е. А. Плешкевич	The State-Oriented Soviet Model of Library Support for Communication between Science and Society Evgeny A. Pleshkevich
<i>Научная статья</i>	<i>Article</i>
Справочно-библиографическое обслуживание: выход за рамки классической модели М. Ю. Нещерет	Reference and Bibliographic Service: Going Beyond the Classical Model Marina Yu. Neshcheret
<i>Научная статья</i>	<i>Article</i>
Роль вузовской библиотеки в развитии информационной культуры студентов-журналистов А. Д. Мершиева	The Role of University Library in the Development of Information Culture of Students Studying Journalism Alena D. Mershieva
<i>Научная статья</i>	<i>Article</i>
Развитие представительства библиотеки вуза в социальных сетях М. И. Абубакирова	Development of the Representation of the University Library in Social Networks Margarita I. Abubakirova
<i>Статья</i>	<i>Article</i>
Внедрение информационных технологий в деятельность библиотек Узбекистана И. К. Цай	The Use of Information Technologies in the Activities of Libraries in Uzbekistan Irina K. Tsay
<i>Научная статья</i>	<i>Article</i>
Методическая деятельность в веб-пространстве: результаты исследования О. В. Дворовенко	Methodological Activity in the Web Space: Results of the Research Olga V. Dvorovenko
ОБЗОР	REVIEW
<i>Статья</i>	<i>Article</i>
М. И. Акилина – ученый и человек М. Я. Дворкина	M. I. Akilina – Scientist and Person Margarita Ya. Dvorkina
БИБЛИОТЕЧНАЯ БИБЛИОГРАФИЯ	LIBRARY BIBLIOGRAPHY
<i>Научная статья</i>	<i>Article</i>
Рекомендательные библиографические ресурсы для продвижения научных знаний на веб-сайтах библиотек России А. В. Юкляевская	Selected Bibliographic Resources for the Promotion of Scientific Knowledge on the Websites of Libraries in Russia Anna V. Yuklyaevskaya
ОБМЕН ОПЫТОМ	EXCHANGE OF EXPERIENCE
<i>Статья</i>	<i>Article</i>
Информационный ресурс для поддержки добровольческой деятельности команд профессиональных образовательных учреждений Е. Ю. Мазаракий	Information Resource to Support Voluntary Activities of Command-Professional Educational Institutions Elena Yu. Mazarakii

ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ <i>Статья</i> Авторское право на научные издания в вузах культуры Н. А. Степанова	79	LEGAL CONSULTATION <i>Article</i> Copyright for Scientific Publications in Universities of Culture Nina A. Stepanova
ИНФОРМАЦИЯ Информационный контекст культуры в век цифровых технологий М. Ю. Нещерет	84	INFORMATION The Information Context of Culture in the Age of Digital Technologies Marina Yu. Neshcheret
Библиотека для открытой науки	92	Library for Open Science
ВЫШЛИ В СВЕТ Редькина Н. С. Библиотека в информационной инфраструктуре открытой науки	94	NEW BOOKS Redkina N. S. Library in the information infrastructure of open science
«Ах, скорее бы мир!» Письма прапорщика Д. И. Шишакина	94	"Ah, the world would rather be!" Letters of Ensign D. I. Shishakin
Лбова Е. М. Русская книга во Франции (1900–1930-е гг.)	95	Lbova E. M. The Russian book in France (1900–1930)
Источниковедение литературы и языка (археография, текстология, поэтика): сборник научных статей	95	Source studies of literature and language (archeography, textual studies, poetics): collection of scientific articles

На обложке: Большой читальный зал Библиотеки и архива Университета Этвёша Лоранда (Венгрия).
Источники: https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Egyetemi_K%C3%B6nyvt%C3%A1r4.JPG (фото),
<https://konyvtar.elte.hu/hu/egyetemi-konyvtar/rolunk/a-konyvtar-tortenete> (текст).